



Liebe Eltern,

nach mehreren Jahren Pause haben wir wieder einen

„Tag der offenen Tür“.

Am Mittwoch, d. 07.12.2022 in der Zeit von 16 – 18 Uhr

können Sie unsere Räume kennenlernen. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Präsentation unseres neuen Klassenhauses. Zugang bitte wegen der laufenden Baumaßnahmen nur von der Seite des Bornbrook.

In den Klassenräumen präsentieren wir digitale und analoge Beispiele aus der Unterrichtspraxis. Für die Kinder gibt es kleine Bastelangebote. In der sanierten Sporthalle kann geturnt werden. Die Bücherei und die integrative Insel können im Verwaltungsgebäude besucht werden. In der Mensa stellt der Elternrat sich vor und sorgt für das leibliche Wohl. Die Elbkinder als unser Kooperationspartner für die Nachmittagsbetreuung der Kinder sind ebenfalls mit einem Stand vertreten.

Eingeladen sind alle zukünftigen, jetzigen und ehemaligen Schülerinnen und Schüler der Schule Mendelstraße sowie deren Eltern.

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, Schulleiter